

Association Morgane

Nantes, le 8 septembre 2003

Nous avons eu hier des nouvelles fraîches du Sénégal et voulons vous les faire partager sans plus attendre :

la construction du Centre a débuté dans les premiers jours de septembre !

La première tranche consistera dans la construction du bâtiment pédagogique, des sanitaires, du puits et du mur d'enceinte.

Le puisatier est à l'oeuvre mais son travail est parfois retardé par la pluie...

Le maçon a commencé de creuser les fondations et une équipe démarre la fabrication des parpaings pleins des soubassements.

Pour réaliser la construction, un maçon a été engagé avec son équipe. Les matériaux sont achetés directement par l'Association qui les met à disposition du maçon au fur et à mesure de ses besoins. L'Association a engagé un gardien qui assure aussi la distribution des matériaux gardés par lui dans un local mis à disposition par les services de la Ville de Dagana.

Cette phase du début des travaux arrive pour nous comme une étape essentielle de plus dans notre chemin et nous avons plaisir hier soir de partager la joie de Papa Meïssa qui nous décrivait ce qu'il avait fait et l'avancement du projet. Joie paradoxale...

Papa Meïssa va venir en mission à Rezé pour l'ASEM à la mi-octobre. Il nous a promis des photos, nous ne manquerons pas de vous en faire profiter.

Et ce sera aussi pour nous l'occasion de récolter et donc de vous transmettre d'autres nouvelles fraîches.